
Mon Espace Santé 

c’est mon carnet de santé numérique 

Pour aller sur Mon Espace Santé

Je vais sur internet avec :

• Un ordinateur

• Une tablette

• Un téléphone portable

Dans Mon Espace Santé je trouve :

• Mon profil médical

C’est l’histoire de ma santé  :

Par exemple :

− Mes maladies

− Mes vaccinations

− Mes hospitalisations
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J’écoute le document 

Je scanne les QR code 

- Mes documents

Par exemple :

Mes ordonnances

- Mes radios

- Mes prises de sang



• Ma Messagerie de santé

Je peux recevoir un message

Par exemple :

• De mon médecin

• De l’hôpital

• De mon pharmacien

• Mon catalogue de service

C’est la liste d’outils numériques

• Pour améliorer ma santé

• Pour m’aider au quotidien dans ma santé

• Mon agenda de santé

Dans mon agenda de santé je peux :

• Ajouter un rendez-vous médical

• Ajouter un rappel 

Mon espace santé est sécurisé

Sécurisé cela veut dire Mon Espace Santé est 

protégé

Les professionnels de santé ont accès 

à Mon Espace Santé selon leur métier

Par exemple :

• La pharmacie a accès 

à l’ordonnance
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Certains professionnels de santé peuvent voir 

mes documents dans Mon Espace Santé

Certains professionnels de santé peuvent ajouter 

des nouveaux documents dans Mon Espace Santé

Je peux interdire l’accès de Mon Espace Santé 

à certains professionnels

Mon médecin traitant a accès 

à tout Mon Espace Santé

Je suis averti par mail :

− Si un document est ajouté 

dans Mon Espace Santé

− Si un nouveau message arrive 

dans Mon Espace Santé

− Si un professionnel de santé va 

dans Mon Espace Santé pour la première fois

J’ai le droit de :

− Activer Mon Espace Santé

− Refuser Mon Espace Santé

− Fermer Mon Espace Santé

− Demander de masquer des documents 

de Mon Espace Santé

J’ai un enfant mineur :

Je peux activer Mon Espace Santé pour mon enfant

Les deux parents doivent être d’accord
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Pour aller sur Mon Espace Santé :

Je vais sur le site : www.monespacesante.fr

Je vais sur l’application 

Je scanne le QRCode

J’ai besoin d’informations

Je peux téléphoner au 3422

De 8 heures 30 à 17 heures 30

Ce document accessible à tous est écrit en F.A.L.C.

F.A.L.C. c’est le Facile À Lire et à Comprendre

Ce document a été réalisé par des personnes en situation de handicap.

Ce document a été transcrit, relu et validé par :
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• Moïse BOUET

• Manuel BULTEZ

• Yann DESCHAMPS

• Laurent GRABEL

• Céline CLEMENT 

• Emilie DELHALLE

• Messaline PIQUE

• Corentin DOLE

• Yannick DESBOIS

• Rachid AMRAOUI

http://www.monespacesante.fr/
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